

La Cámara

REVISTA DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

CEAP: COMPROMETIDOS CON LA INSTITUCIONALIDAD DEL PROCESO DE INTEGRACIÓN

La primera Sesión Plenaria del Consejo Empresarial de la Alianza del Pacífico del 2023 se llevó a cabo en la CCL y fue presidida por la doctora Bueno de Lercari y contó con la participación de los presidentes y miembros de los cuatros capítulos del CEAP –Chile, Colombia, México y Perú–, Sherpas, Secretarios Técnicos, BID y CAF.



ÍNDICE



EDITORIAL

ROSA BUENO: SOMOS MÁS

COMO ERA DE ESPERARSE EL PERÚ NO CRECIÓ LO SUFICIENTE EN EL 2022 Y ESTA TENDENCIA SE MANTIENE PARA ESTE AÑO. RECIENTEMENTE EL INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA (INEI) INFORMÓ QUE LA ECONOMÍA PERUANA CERRÓ EN 2022 CON UN CRECIMIENTO ANUAL DE 2,68 POR CIENTO. ESTA CIFRA ES MENOR A LA PROYECTADA POR EL MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS, QUE ESPERABA UN CRECIMIENTO ENTRE 2,7 Y 3 POR CIENTO,...[VER MÁS](#)



NOTA INSTITUCIONAL

EMPRESARIOS DE LA ALIANZA DEL PACÍFICO REAFIRMAN INSTITUCIONALIDAD DEL PROCESO DE INTEGRACIÓN

EN LA PRIMERA SESIÓN PLENARIA 2023 DEL CONSEJO EMPRESARIAL DE LA ALIANZA DEL PACÍFICO (CEAP), REALIZADA HOY EN LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA (CCL), BAJO LA PRESIDENCIA PRO TEMPORE DE ROSA BUENO DE LERCARI COMO PRESIDENTA DEL CAPÍTULO PERÚ, SE SOLICITÓ A LOS GOBIERNOS DE LOS PAÍSES...[VER MÁS](#)



INFORME ECONÓMICO

LOS ESTRAGOS DE UN EVENTUAL FENÓMENO DE EL NIÑO COSTERO

HISTÓRICAMENTE, SON CINCO LAS REGIONES MÁS EXPUESTAS ANTE UN NUEVO FNC: TUMBES, PIURA, LAMBAYEQUE, LA LIBERTAD Y ANCASH. ESTAS REGIONES APORTAN EL 16,7% DEL PBI TOTAL Y EN CUANTO A EMPLEO FORMAL EL 20%; Y, SI SE EXCLUYE A LIMA METROPOLITANA, LA PARTICIPACIÓN SERÍA DEL 41,1%....[VER MÁS](#)



INFORME ESPECIAL

URGE POTENCIAR EL PRIMER NIVEL DE ATENCIÓN EN SALUD

EL PRESIDENTE DEL GREMIO DE SALUD (COMSALUD) DE LA CCL, SANDRO STAPLETON, Y DESTACADOS ESPECIALISTAS DEL RUBRO, COINCIDEN EN QUE TODAVÍA EXISTEN UNA SERIE DE TEMAS PENDIENTES QUE SE DEBEN RESOLVER PARA LOGRAR UN SISTEMA DE SALUD EFICIENTE. TRAS TRES AÑOS DE INICIADA LA PANDEMIA,...[VER MÁS](#)



INFORME IDEXCAM

MERCADO DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS SE RECUPERÓ EN EL 2022

SEGÚN LA BASE DE DATOS DE SUNAT, EN EL 2022, LAS IMPORTACIONES ACUMULADAS DE DICHAS LÍNEAS CRECIERON 21% EN VALOR Y 3% EN VOLUMEN, CON RESPECTO AL 2021. ERA DE ESPERARSE QUE EN EL 2022, ANTE LAS MENORES RESTRICCIONES SOCIALES POR LA PANDEMIA, EL MERCADO PERUANO DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS (CERVEZA, VINO, LICORES, SIDRA Y LAS READY TO DRINK O BEBIDAS LISTAS PARA TOMAR) REGISTRARÍA CRECIMIENTO Y QUE, PARA EL 2023,....[VER MÁS](#)



INFORME LEGAL

TODO SOBRE LA DECLARACIÓN Y PAGO DE RENTA 2022 PARA EMPRESAS Y TRABAJADORES

LA REGULARIZACIÓN DEL IMPUESTO A LA RENTA DEBE EFECTUARSE ENTRE EL 24 DE MARZO AL 10 DE ABRIL DEL 2023, SEGÚN EL ÚLTIMO DÍGITO DEL RUC DE CADA CONTRIBUYENTE.

TRABAJADORES INDEPENDIENTES Y DEPENDIENTES, TIENEN DERECHO A DEDUCIR DE SUS INGRESOS DEL 2022, HASTA 3 UIT POR GASTOS ADICIONALES (S/ 13.800)....[VER MÁS](#)



ENTREVISTA

ENRIQUE CÁRCAMO: “EL PROJECT FINANCE HACE MÁS RENTABLE LOS NEGOCIOS CON BAJAS TASAS DE INTERÉS Y ALTO APALANCAMIENTO”

EL PROFESOR DE ESAN, ENRIQUE CÁRCAMO, AFIRMA QUE EL “PROJECT FINANCE” SE USA EN TODO EL MUNDO DESDE HACE MUCHOS AÑOS, PERO EN PERÚ HACE POCO. PERMITE FINANCIAR UN PROYECTO NUEVO SIN ARRIESGAR EL PATRIMONIO PERSONAL, UTILIZANDO COMO GARANTÍA EL FLUJO DE CAJA FUTURO QUE GENERARÁ EL PROYECTO. PARA ELLO, ES NECESARIO HACER UN BUEN DISEÑO DEL NEGOCIO,....[VER MÁS](#)



CONSULTORIO LEGAL

EL TELETRABAJO Y TRABAJO REMOTO

EL TELETRABAJO ES UNA FORMA ESPECIAL DE PRESTAR LABORES SUBORDINADAS SIN PRESENCIA FÍSICA DEL TRABAJADOR EN EL CENTRO DE TRABAJO, ESTA MODALIDAD SE CONFUNDE CON EL DENOMINADO TRABAJO REMOTO, EL CUAL SE IMPLEMENTÓ POR PANDEMIA A TRAVÉS DEL DECRETO DE URGENCIA N° 026-2020. LA PRINCIPAL DIFERENCIA ENTRE EL TELETRABAJO Y EL TRABAJO REMOTO, RADICA EN QUE PARA QUE SE LLEVE A CABO EL TELETRABAJO, DEBE EXISTIR MUTUO ACUERDO ENTRE EL EMPLEADOR Y TRABAJADOR, EL CUAL DEBE CONSTAR POR ESCRITO,....[VER MÁS](#)